

Séance du 16 décembre 2009

DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL

Le Conseil Municipal, régulièrement convoqué le 10 décembre 2009, s'est réuni au lieu habituel de ses séances et a délibéré sur la question suivante dont le compte rendu a été affiché à la porte principale de la Mairie.

PRESENTS : Dr Grenet, Maire-Président, M. Etchegaray, Mme Lauqué, MM. Millet-Barbé, Labayle, Mme Bisauta, M. Gouffrant, Mme Durruty, M. Soroste, Mme Gibaud-Gentili, M. Jaussaud, Adjoints ; MM. Pommiez, Saussié, Causse, Lozano, Mmes Chevrel, Boé, Darmendrail, Castel, M. Lacassagne, Mme Demont, MM. Escapil-Inchauspé, Arandia, Mme Touraton, M. Gastambide, Mmes Doucet-Joyé, Pibouleau-Blain, M. Soudre, Mme Capdevielle, M. Etcheto, Mme Thicoipe, M. Barrère, Conseillers Municipaux.

ONT DONNE POUVOIR : Mme Dumas à M. Millet-Barbé, Mme Chabaud-Nadin à Mme Demont, Mme Salducci à Mme Doucet-Joyé, M. Bergé à M. Aguerre, M. Ugalde à M. Barrère.

ABSENTS : M. Aguerre, Mme Loupien-Suarès.

SECRETAIRE : Mme Doucet-Joyé.

OBJET : RENOVATION URBAINE - Salle festive des Hauts de Bayonne - Dénomination.

M. Millet-Barbé présente le rapport suivant :

Mes Chers Collègues,

La Ville de Bayonne a doté le quartier des Hauts de Bayonne d'une salle polyvalente, pouvant être mise à la disposition des habitants et des associations, pour des occasions festives. Cet équipement a été construit à proximité de la Maison de l'Emploi, avenue de Plantoun, et financé dans le cadre du Programme de rénovation urbaine, conventionné avec l'ANRU et le FEDER notamment.

Afin de donner une dénomination à la nouvelle Salle festive, la Ville a initié une démarche innovante, en invitant à la réflexion des habitants du quartier, dans le cadre d'un atelier participatif.

Ce groupe a été animé par une personne qualifiée, historien local, et s'est réuni trois fois en septembre-octobre 2009 ; il a vite ciblé sa réflexion autour du thème de l'arbre. Le nom « l'Albizia » a fait l'unanimité pour l'appellation de la salle. Un arbre de cette essence sera ainsi planté lors de l'inauguration, dans la cour de l'équipement.

Je vous demande de bien vouloir valider cette proposition de dénomination pour la Salle festive des Hauts de Bayonne, à savoir « Salle l'Albizia ».

Adopté à l'unanimité.

Ont signé au registre les membres présents.